
За 30 лет 3 тысячи законов. Таков итог работы
регионального парламента

Фото: Сергей Ещенко

Внеплановым торжественным заседанием депутаты Мурманской
областной думы решили отметить ее 30-летие. Это праздничное
событие завершает череду мероприятий, проходивших в
течение всего юбилейного года. В стенах думы состоялись
выставки, дни открытых дверей, тематические встречи со
школьниками и студентами, творческие и познавательные
конкурсы.

Авторы



Единая команда

- Первое заседание областной думы состоялось 19 декабря 1994
года, и с тех пор она в постоянном режиме работает над подготовкой
законопроектов, других нормотворческих документов, которые
необходимы для нашей Мурманской области. Также областная дума
активно участвует в деятельности парламентской ассоциации
Северо-Запада, которой также в этом году исполняется 30 лет, -
отметил Сергей Дубовой.

Председатель думы напомнил, что за эти годы проведено более 360
заседаний, в ходе которых принято свыше 3060 законов. Сергей
Дубовой выразил благодарность депутатам всех созывов, аппарату
думы. Он подчеркнул, что все эти годы дума работает в интересах
своих избирателей - жителей Мурманской области.

- В работе думы помимо моих коллег активно участвует
исполнительная власть. Мы благодарны ей за работу в течение 30
лет. Слова благодарности - нынешнему правительству во главе с
губернатором Андреем Чибисом, которое дало новое движение
развитию экономики области, разработке социальных проектов.
Наша благодарность также муниципалитетам - главам
муниципальных образований, председателям советов депутатов,
потому что мы - единая команда, все мы работаем на благо родной
Мурманской области, на развитие ее экономики и на благополучие
наших граждан, - сказал Сергей Дубовой.



Полина Тимошевская, 15 лет. Фото Сергея Ещенко.

От имени правительства к депутатам обратилась первый
заместитель губернатора Оксана Демченко:

- Благодарю наших юбиляров за очень конструктивное, слаженное
взаимодействие по самым сложным вопросам. Особенно в нынешних
условиях нам приходится решать сложные вопросы, принимать
непростые решения. Очень хорошо, что это происходит в очень
профессиональном достойном обсуждении, в итоге которого мы
выходим на конструктивные позитивные результаты. На мой взгляд,
взаимодействие у нас отличное, мы всегда стараемся слышать и
слушать друг друга.

На благо северян

Сенатор РФ Татьяна Сахарова подчеркнула, что Совет Федерации
как палата регионов очень внимательно откликается на инициативы



Мурманской областной думы:

- Эти инициативы, конечно же, рождаются в тесном общении с
нашими гражданами. Основная задача депутатов - не терять эту
связь и напитываться вопросами, которые необходимы северянам. А
сделать это можно только в конструктивном диалоге с жителями.

Восемь лет из тридцати нашу думу на федеральном уровне
представляет Татьяна Кусайко, вначале как сенатор, а сейчас в
качестве депутата Государственной думы. Она поздравила коллег и
также отметила хорошее взаимодействие с ними:

- Такое взаимодействие помогает очень быстро адаптировать
федеральное законодательство на уровень регионального. Это
важное направление нашей совместной работы. Хочу искренне
поблагодарить депутатов тех созывов, с которыми мне
посчастливилось работать, представляя Мурманскую областную думу
в Совете Федерации. А сейчас я активно и, считаю, плодотворно
работаю с коллегами во благо наших жителей.



Фото Сергея Ещенко.

Из 30 лет целых 27 непрерывно работает в думе один из самых
уважаемых депутатов - Виктор Сайгин. Впервые получив голоса
граждан во втором созыве, он с тех пор раз за разом вновь
подтверждает вотум доверия от избирателей. Ему есть что
вспомнить:

- Спасибо депутатам первого созыва, принявшим основной закон -
Устав Мурманской области. Нам работать уже было легче. Второй
созыв называли «директорским» - очень много было среди депутатов
руководителей предприятий. Во время кризиса 1998 года удар по
области оказался очень сильным, и работа депутатов-
производственников была очень важна. Многие поставщики тогда
отказались поставлять продовольствие. Задействовали бартерную
систему - меняли удобрения на сахар, рыбу на муку и так далее.
Наша задача была - обеспечить население продовольствием и
защитить самые слабые слои населения. Считаю, задачу мы
выполнили с честью.

Помимо поздравлений в ходе заседания состоялось также
награждение региональными наградами, которые вручила депутатам
Оксана Демченко.


